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Ata da 16ª Reunião Ordinária da Câmara 

Municipal de Cachoeiro de Itapemirim-ES, 

referente ao 1º Período da 4ª Sessão Legislativa 

da 8ª Legislatura, realizada no dia 30 de junho de 

2020. _____________________________________ 

 

 

Aos trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e 

vinte, sob a Presidência do Vereador Alexon Soares Cipriano, realizou-se, de forma virtual, 

nas dependências do próprio Poder Legislativo, com início às quatorze horas e dez minutos, a 

Décima Sexta Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Cachoeiro de Itapemirim–Espírito 

Santo, referente ao Primeiro Período da Quarta Sessão Legislativa da Oitava Legislatura. 

Conforme o registro de chamada, foram constatadas as ausências dos Vereadores Diogo Pereira 

Lube, Edison Valentim Fassarella e Higner Mansur. / Alexon Soares Cipriano (Presidente): — 

Justifica a ausência do Vereador Higner Mansur, dizendo que o colega, por fazer parte do grupo 

de risco, está dispensado de comparecer às sessões, mas está acompanhando de casa a presente 

reunião. Informa ainda que os Vereadores Diogo Pereira Lube e Edison Valentim Fassarella não 

se fazem presentes por questões de saúde. / Logo após, o secretário procedeu a leitura do 

Expediente da Mesa, que se constou do seguinte: Indicações: 1207, 1208, 1209, 1210, 1211, 

1249, 1250 e 1251/2020 – Alexandre Bastos Rodrigues; 1202, 1245, 1246, 1247, 1252 e 

1256/2020 – Alexandre Valdo Maitan; 1219, 1220, 1221, 1222, 1224, 1225, 1226, 1227, 1228, 

1229, 1230, 1231, 1232, 1233, 1236, 1237, 1238, 1239, 1240, 1241 e 1242/2020 – Alexon 

Soares Cipriano; 1234, 1235 e 1248/2020 – Allan Albert Lourenço Ferreira; 1212 e 1218/2020 – 

Dario Silveira Filho; 1204, 1243, 1254, 1255 e 1258/2020 – Delandi Pereira Macedo; 1253/2020 

– Delandi Pereira Macedo e demais vereadores; 1215/2020 – Diogo Pereira Lube; 1205 e 

1206/2020 – Edison Valentim Fassarella; 1215/2020 – Elio Carlos Silva de Miranda; 1257/2020 

– Renata Sabra Baião Fiório Nascimento; 1213 e 1214/2020 – Rodrigo Sandi; 1201, 1203, 1217, 

1259, 1260 e 1261/2020 – Sílvio Coelho Neto; 1244/2020 – Wallace Marvila Fernandes. 

Requerimentos: Pedidos de Informação: 17, 18, 19 e 20/2020 – Alexon Soares Cipriano; 

15/2020 – Allan Albert Lourenço Ferreira; 16/2020 – Paulo Sérgio de Almeida; Votos de 

Congratulação: 33, 34, 35 e 39/2020 – Alexon Soares Cipriano; 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 

36, 37 e 38/2020 – Delandi Pereira Macedo; Votos de Pesar: 07/2020 – Delandi Pereira Macedo. 

Projetos de Lei: 35/2020 – Edison Valentim Fassarella; 34/2020 – Rodrigo Sandi. Projetos de 

Decreto Legislativo: 147, 148, 149 e 150/2020 – Alexandre Bastos Rodrigues; 123 e 124/2020 

– Alexandre Valdo Maitan; 122, 157 e 158/2020 – Alexon Soares Cipriano; 125, 126, 127, 128 e 

129/2020 – Allan Albert Lourenço Ferreira; 132, 133, 134, 135 e 136/2020 – Antônio Geraldo 

de Almeida Costa; 151, 152, 153, 154 e 155/2020 – Dario Silveira Filho; 130 e 131/2020 – 

Edison Valentim Fassarella; 146 e 156/2020 – Elio Carlos Silva de Miranda; 142, 143, 144 e 

145/2020 – Renata Sabra Baião Fiório Nascimento; 117, 118, 119, 120 e 121/2020 – Rodrigo 

Sandi; 137, 138, 139, 140 e 141/2020 – Sílvio Coelho Neto. / A seguir, fizeram uso da palavra os 

seguintes Edis: / Alexandre Andreza Macedo: — Anuncia que o Governo Federal enviou para 

Cachoeiro a primeira parcela, no valor de 7 milhões, 28 mil, 247 reais e 15 centavos, para ajudar 

no combate à pandemia do Covid-19. Volta a falar sobre a estrada de Alto Moledo, lembrando 

que havia sido confirmado pelo secretário, juntamente com o prefeito e alguns empresários, que 

seria usada cerca de mil e quinhentas toneladas de Revsol para resolver o problema daquela 

comunidade. Diz que esse material está perto da Empresa Pemagran, em Gironda, e que tal 

quantidade é suficiente para fazer um serviço bacana do trecho da Mineração Nemer até à 
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comunidade de Alto Moledo, sem contar que, se bem trabalhado, ele dá uma compactação ainda 

melhor do que o asfalto, com uma durabilidade de aproximadamente quinze anos para a primeira 

manutenção. Porém, enfatiza que, a seu ver, ninguém está levando isso a sério, principalmente os 

secretários de Obras e de Interior. Inclusive menciona que o governo não toma nenhum 

posicionamento quanto a esse cidadão da Secretaria de Interior. Alerta que este é um ano de 

eleição e que o secretário precisa ser parceiro do prefeito, da Câmara e do povo. Segue 

comentando que há um projeto de 2 milhões e 900 mil reais para a citada comunidade e que, se 

fosse usado o Revsol, o problema da estrada seria resolvido e esse valor poderia ser investido em 

outra obra. Ressalta que há naquele trecho três pontos que precisam de drenagem e que cada uma 

delas dará aproximadamente quinze metros, sendo necessárias, então, quarenta e cinco manilhas, 

as quais são fabricadas na Prefeitura. Portanto, diz-se incomodado com esse descaso e com a 

falta de vontade para executarem aquela obra, o que repercute no mandato do prefeito e, 

consequentemente, no dele, Alexandre Andreza, já que é representante daquela comunidade. 

Frisa que a Secretaria de Interior precisa cuidar das estradas, ainda mais quando surge a 

possibilidade de resolver o problema, e não fazer um paliativo. Avalia que o Paulinho está 

deixando a desejar nesse sentido, assim como também o secretário de Agricultura e Interior. 

Deixa registrados o seu desabafo e sua indignação, destacando que faz o seu papel como 

vereador, que é cobrar melhorias para as comunidades, mas não tem condições de ordenar a 

execução daquela obra. Por fim, pede que olhem para aquela estrada com mais carinho, pois 

existe a oportunidade de resolver o problema. / Alexandre Bastos Rodrigues: — Lembra que 

esta seria a semana de comemoração da Festa de Cachoeiro, mas que, infelizmente, diante da 

pandemia, não há o que festejar. Registra que ontem o Governador Casagrande, na presença do 

Prefeito Victor e do secretário de Saúde, abriu dez leitos de UTI e quarenta de enfermaria no 

hospital do Aquidaban, com a promessa de que, em breve, serão abertas mais dez vagas. Diz que 

não foi convidado para participar dessa entrega, mas que ficou feliz pela abertura de mais leitos 

em Cachoeiro. Continuando o seu discurso, informa que apresentou várias indicações ao 

Executivo, inclusive fala novamente sobre a necessidade de a Secretaria de Obras fazer uma 

intervenção nas laterais da ponte de ferro, visto que, com a chuva dos últimos dias, desceu mais 

terra para a pista. Ressalta também que a via principal do Distrito de São Joaquim está 

praticamente intransitável por conta do mato e de muitos buracos, sendo preciso uma intervenção 

urgente lá das Secretarias de Interior e de Obras. Avalia que será necessário fazer lá um novo 

asfalto, já que aquele é um local de trânsito intenso de carretas. / Alexandre Valdo Maitan: — 

Diante dos discursos dos colegas, solicitando melhorias para as estradas de São Joaquim e de 

Itaoca, pergunta como ficará a situação de Cachoeiro, já que a Prefeitura não está atendendo nem 

aos vereadores da base aliada do prefeito. Inclusive aproveita para registrar o seu pedido em 

favor da Tijuca. Agradece ao Vereador Darinho pelo empenho também em defesa do Distrito da 

Tijuca e lembra ao colega que o secretário de Interior havia assumido o compromisso de 

ensaibrar a estrada daquela comunidade até o mês de junho. Portanto, informa ao vereador, que é 

da base aliada do prefeito, que o secretário não cumpriu a palavra dada ao colega. Assim, 

menciona que o secretário não atende vereador da oposição e, agora, ao que lhe parece, também 

não está atendendo aos da base aliada. Recorda ter ouvido de um vereador que a secretaria só 

estava fazendo a varrição das avenidas principais da cidade. Então, avisa aos vereadores que o 

prefeito só está preocupado com a própria reeleição, e não em atender as reivindicações dos 

colegas da base. Inclusive registra que, amanhã, na prestação de contas do prefeito, ficará atento 

à quantidade de vereadores que vão jogar confetes no chefe do Executivo. Deixa claro que 

gostaria que fossem citadas as realizações que o prefeito fez este ano para beneficiar os colegas 

em suas bases. Destaca que até o momento ouviu apenas o discurso de dois colegas, os quais 
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reclamaram da situação das estradas. Salienta que, em sua opinião, o prefeito vai “sentar nas 

costas” da pandemia para justificar o porquê de não ter realizado melhorias nos bairros dos 

vereadores. Alerta aos colegas que, enquanto estão defendendo o prefeito, o chefe do Executivo 

só está preocupado com a própria reeleição e se esquece de ajudá-los. Prosseguindo o seu 

discurso, agradece à Comissão Permanente de Obras e Serviços Públicos da Câmara, composta 

pelos Vereadores Allan, Brás e Rodrigo, pois foi tratado com carinho e respeito pelos colegas, já 

que recebeu a resposta, inclusive com fotos, ao pedido de informação que fez referente à obra da 

Avenida Beira Rio. Dirigindo-se ao Presidente Alexon, solicita que, assim que possível, seja 

informado aos vereadores qual será a dinâmica para a prestação de contas do prefeito, o tempo 

para as perguntas e para as respostas e se haverá direito à réplica ou tréplica. Justifica a sua 

indagação, deixando claro que não jogará confetes, mas acredita que a tribuna será um palanque 

para o prefeito. / Alexon Soares Cipriano: — Registra que apresentou alguns requerimentos, 

solicitando a cópia dos projetos referentes às Ruas José Zampirolli, no Bairro Coramara, e Enéas 

Ângelo dos Reis, Heitor Ferreira da Silva e José Monteiro da Silva, no Bairro Dr. Gilson Carone, 

para saber se as planilhas já foram feitas e qual é a dinâmica da administração para o 

atendimento às demandas dessas comunidades. Ressalta que este ano a Câmara não realizou a 

sessão solene por conta da pandemia, mas parabeniza e agradece aos colegas vereadores por 

estarem, mesmo que de forma mais simples, homenageando as pessoas com as honrarias 

concedidas nas festividades de Cachoeiro, mantendo-se, assim, a tradição do Poder Legislativo. 

Segue frisando que, na semana passada, recebeu com muita estranheza uma nota da parte do 

presidente do PSB dizendo que o Partido Republicanos teria fechado com a reeleição do Prefeito 

Victor Coelho. Então, em nome das Executivas Estadual e Municipal e também dos pré-

candidatos, informa que o Republicanos é independente e vem conversando com diversas forças 

que têm se apresentado para a disputa eleitoral de 2020 e, portanto, só baterá o martelo quando 

todo o grupo tiver escolhido o melhor caminho para o partido e para Cachoeiro de Itapemirim. 

Comunica que o Republicanos, independente de ter candidato próprio para a eleição majoritária 

em 2020, está preparando um projeto partidário para o desenvolvimento da cidade nos próximos 

quatro anos. Comenta também que recebeu da Vereadora Renata e da comissão a reformulação 

do Regimento Interno em arquivo digital e que é preciso, agora, verificar a adequação disso à 

realidade digital da Casa, com o Projeto “Câmara Sem Papel”. Quanto à prestação de contas do 

prefeito, diz que estranhou a forma como tudo foi encaminhado ao Legislativo, já que, 

inicialmente, o chefe do Executivo tinha enviado uma xérox dos slides que iria apresentar, se a 

prestação fosse presencial. Conta que encaminhou o material à procuradoria da Câmara, que lhe 

informou que aquilo não era uma prestação de contas, pois não atendia à Lei Orgânica nem ao 

Regimento Interno da Casa. Acrescenta que o prefeito foi comunicado sobre isso e perguntou se 

poderia preparar um vídeo. Inclusive deixa claro que não teria nenhum problema se fosse um 

vídeo de dez, doze minutos; contudo, informa que foi enviado para a Câmara um vídeo de 

cinquenta e dois minutos, o que considerou uma falta de respeito e um descumprimento à lei. 

Enfatiza que o prefeito tem que cumprir a Lei Orgânica e será sabatinado pelos vereadores que 

quiserem indagá-lo sobre a gestão do Município no ano de 2019 e também na atualidade. Assim, 

avisa que o prefeito estará presencialmente na Câmara amanhã, às 14:00 horas, cuja sessão será 

transmitida de forma on-line, para fazer sua prestação de contas, sendo que nada o impede de 

apresentar um pequeno vídeo inicial. Avalia que, para apresentar um vídeo de cinquenta e dois 

minutos, o prefeito nem precisaria comparecer à Câmara, pois poderia publicá-lo nas redes 

sociais, assim como já fez em sua conta pessoal. Frisa que a Câmara cumprirá fielmente a lei. / 

Allan Albert Lourenço Ferreira: — Ressalta que o CRE – Centro Regional de Especialidades 

– continua fechado para atendimento médico à população. Lembra que havia no CRE vinte e três 
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especialidades, mas que esse número foi reduzido a dez, as quais estão paradas hoje por conta da 

pandemia, assim como também não estão sendo realizados exames. Analisa que, se o CRE 

trabalhasse com dias alternados para as especialidades, poderia ser reaberto novamente, já que a 

população não pode continuar sem atendimento médico, considerando que a maioria das pessoas 

atendidas pelo SUS é carente e chega a ficar até um ano aguardando uma consulta. Então, 

solicita ao Governo do Estado e aos deputados que não deixem o CRE ficar fechado. Pergunta se 

esse tipo de serviço parou de funcionar em Jerônimo Monteiro, Alegre e Guaçuí. Segue 

comentando que algumas pessoas estão tentando tirar a Carteira de Identidade há mais de um ano, 

mas não conseguem, e, agora, por conta da pandemia, o local também se encontra fechado. 

Assim, diz que muita gente vai a Jerônimo Monteiro, Muqui, Atílio Vivácqua, Alegre e a outros 

Municípios do Sul do Estado, onde esse atendimento não deixou de ser prestado. Questiona por 

que Cachoeiro sempre fica ao léu. Pergunta onde estão os deputados que só aparecem em 

Cachoeiro na época de eleição para buscar votos. Indaga ainda por que os deputados não 

levantam a bandeira do CRE, do setor de identificação ou de um pátio para recolhimento de 

veículos. Alerta que a polícia não pode fazer nada com relação a carro roubado/furtado porque 

não tem para onde levá-lo. Informa que, desde 2015, a PM está sem pátio em Cachoeiro e que a 

Guarda tinha um termo de cooperação com a Polícia Rodoviária Federal, mas o mesmo foi 

cancelado. Registra que estava acompanhando a reforma do espaço de identificação, localizado 

na antiga Delegacia da Mulher, mas a obra parou, inclusive destaca que aquele setor ficou mais 

de um mês sem internet, que só foi ligada na última sexta-feira. Salienta que muitas pessoas 

precisam do documento de Identidade para receber esse auxílio do governo ou buscar uma vaga 

de emprego. Diz esperar que o Governo do Estado, através da Secretaria de Segurança, tome 

providências quanto ao setor de Identidade em Cachoeiro, concluindo a reforma daquele espaço 

e dando direito aos cidadãos de tirarem seus documentos. Frisa que a Secretaria de Saúde, 

através do superintendente regional, precisa buscar uma forma de reabrir o CRE, mesmo que 

diminua o número de consultas. Inclusive deixa claro que os gestores, os deputados e os 

vereadores são pagos para acharem uma solução para os problemas do povo. Enfatiza que os 

vereadores são os políticos mais cobrados por estarem próximos da população, enquanto outros 

ficam em Vitória ou em Brasília e sequer atendem as ligações dos edis. Lembra que essa situação 

do setor de Identidade vem se arrastando desde 2017, enquanto que a desculpa com relação ao 

CRE é a pandemia. Já quanto ao pátio, recorda que os vereadores tiveram uma reunião com o 

pessoal da Polícia Rodoviária Federal e que foi feita uma parceria com o Município, a qual não 

existe mais. Indaga se Cachoeiro é uma cidade polo só para absorver os problemas do Sul do 

Estado. Informa que a população das cidades vizinhas vem buscar atendimento de saúde em 

Cachoeiro, mas só os vereadores do Município são cobrados e levam “porradas”; então, pede que 

as outras instituições também façam a parte delas. / Antônio Geraldo de Almeida Costa: — 

Justifica sua ausência na última sessão, dizendo que ficou internado no Hospital Evangélico de 

segunda a quarta-feira, devido a um problema nos ruins, mas está sendo muito bem cuidado 

pelos Drs. Sérgio Damião e Vítor Moraes, a quem agradece. Agradece também ao Dr. Renato, 

que é médico residente naquele hospital, ao corpo de enfermagem, à nutricionista e ao pessoal da 

limpeza e da cozinha. Informa que ficou internado pelo SUS e foi muito bem tratado; por isso, 

acha importante registrar que, neste momento crítico do setor de saúde, há profissionais 

competentes que cuidam com carinho dos doentes. Segue lembrando que, no dia 17/10/2018, a 

Prefeitura colocou piso no espaço ao lado da unidade de saúde do Bairro BNH para a instalação 

de uma academia; porém, diz que a mesma só está sendo instalada hoje lá. Recorda ainda que, no 

dia 01/04/2019, fez uma cobrança quanto a esse serviço, ocasião em que os responsáveis pela 

Secretaria de Obras e outras se comprometeram a entregar a academia à comunidade, o que 
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demorou mais de um ano para acontecer. Diz esperar que a comunidade usufrua dessa obra e 

tome conta dela para que não seja destruída. Salienta que, agora, os moradores do Bairro BNH 

de Baixo estão aguardando que seja cumprida a promessa do Prefeito Victor Coelho, feita em 

outubro de 2018, de reformar o ginásio e a praça daquela comunidade. Menciona que, há cerca 

de uns quatro meses, o Secretário Paulo Miranda lhe disse e também ao presidente da 

Associação de Moradores do Bairro BNH de Baixo que, assim que terminasse o serviço no BNH 

de Cima, automaticamente, começaria a obra lá. Registra também que a rua que liga os Bairros 

BNH de Baixo e de Cima, no antigo Posto Pop, está virando um imbróglio novamente, já que o 

prazo era até 12/06 para que o proprietário reabrisse aquela via. Comenta que o secretário de 

Obras lhe disse, na semana retrasada, que estava aguardando lá a presença da EDP devido à 

existência de um fio de alta tensão. Lembra que, em 2015, o Juiz Dr. João Batista Chaia 

determinou a reabertura daquela rua; depois, em 2016, ele novamente mandou que a via fosse 

reaberta, mas já chegou 2020 e a citada rua continua fechada. Ressalta que, segundo o secretário, 

já estava tudo certo, a calçada seria reduzida e os tapumes que impedem a passagem de pedestres 

e de veículos seriam retirados. Continua o seu discurso, dizendo que ouviu vereadores da base 

aliada reclamando de coisas que ele, Antônio Geraldo, vem cobrando desde os primeiros dias de 

mandato. Frisa que está cobrando do Poder Executivo Municipal simplesmente que ele cumpra a 

promessa que fez e atenda a reivindicação dos moradores de toda a região dos Bairros Waldir 

Furtado de Amorim e Dr. Luiz Tinoco da Fonseca. Avalia que há muita gente falando, pouca 

agindo e ainda algumas pessoas querendo atrapalhar os vereadores e também a comunidade. 

Então, alerta que não é porque a Prefeitura deixa de atender a uma reivindicação do vereador A, 

B ou C que isso vai atrapalhar a política coletiva e o mandato do parlamentar. Assim, informa 

que, com educação e a autoridade de vereador, está solicitando, juntamente com a Associação de 

Moradores do Bairro BNH de Baixo, a reabertura daquela rua, uma vez que isso já foi 

determinado pelo juiz, e também a reforma do ginásio e da praça, considerando que o projeto 

está pronto. Pede à população que se cuide e só saia de casa se for necessário e tomando os 

devidos cuidados. Diz-se preocupado por ver as igrejas lotadas, inclusive com crianças e idosos, 

sem contar que muitas pessoas não estão usando máscara nem respeitando o distanciamento. 

Finalizando, registra que o povo de Cachoeiro merece dias melhores com as próximas eleições. / 

Brás Zagotto: — Justifica sua ausência nas duas últimas sessões, dizendo que estava em 

isolamento devido ao fato de seu filho ter contraído Coronavírus. Informa que, por conta desta 

pandemia, muitos ônibus foram retirados de circulação, já que diminuiu o número de passageiros, 

o que afetou as linhas que dão acesso ao Alto Vila Rica e virou motivo de reclamação por parte 

dos moradores. Registra que o micro-ônibus que faz a linha Alto Vila Rica X Nossa Senhora 

Aparecida sai do bairro às 6:20, às 7:40 e às 9:30 horas, mas só retorna àquele alto às 17:30 

horas. Acrescenta que há o ônibus Circular X Rodoviária, mas que o mesmo está rodando apenas 

duas vezes por semana, na segunda e na sexta-feira. Diante disso, ressalta que fez um apelo ao 

Vanderley, diretor da AGERSA, e, amanhã, vão ter uma reunião junto à Flecha Branca para 

reivindicar que os ônibus do Alto Vila Rica voltem a circular, principalmente entre 12:00 e 13:00 

horas. Fala também da dificuldade para conseguir que as ruas do Alto Vila Rica recebam 

pavimentação asfáltica e drenagem, inclusive conta que há algumas vias lá que não têm rede de 

esgoto, serviço esse que já cobrou à AGERSA e à BRK. Comunica que, devido à emenda 

parlamentar proposta pelo ex-senador Magno Malta, no valor de 575 mil reais, no dia 25/05 foi 

feita a tomada de preço, cujo processo é o de número 5482, e, em breve, será iniciado o serviço 

nas Ruas Frei Florentino Garcia, Jacinto Pícoli de Jesus e Dino Três. Diz também que saiu a 

tomada de preço para a construção do novo posto de saúde que atenderá aos Bairros Vila Rica e 

Maria Ortiz, os quais totalizam nove mil cento e trinta moradores. Comenta que hoje essa 
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população é atendida no posto que funciona na Associação de Moradores do Bairro Vila Rica. 

Relata também que a empresa que ganhou para fazer essa obra é a mesma que reformou a Escola 

Olga Dias, no Bairro Coronel Borges. Encerra o seu pronunciamento, agradecendo ao Governo 

Municipal pela obra da pracinha do Bairro Vila Rica, inclusive conta que os aparelhos da 

academia serão levados amanhã para serem guardados no espaço da Comunidade Católica Santo 

Agostinho até que, em breve, ela seja inaugurada. / Dario Silveira Filho: — Registra sua alegria 

por ter acompanhado o término da obra de pavimentação asfáltica, muro e escadaria da Rua José 

Olímpio Gomes, mas destaca a necessidade de realização dos últimos acabamentos, como meio-

fio. Salienta que essa obra é uma conquista para os moradores do bairro, em razão da quantidade 

de lama acumulada no local em época de chuva. Informa que fez essa indicação em 2017, no 

início de seu mandato; então, agradece ao Prefeito Victor, ao Secretário Paulo Miranda, ao 

Secretário Alex da Vitória, ao Subsecretário Elias Sartório e ao Engenheiro Caio Dillem por essa 

obra. Dirigindo-se ao Vereador Maitan, diz que a estrada da Tijuca realmente está cheia de 

buracos. Inclusive lembra que, em 20/03, reforçou o pedido do colega de patrolamento e 

ensaibramento de todas as estradas daquela comunidade. Menciona que cobrou esse serviço do 

Secretário Valadão, e ele lhe disse que não havia saibro; diante disso, avisa que lhe pediu que, 

assim que chegar esse material, seja dada prioridade à estrada da Tijuca. Por fim, afirma que vai 

continuar cobrando do secretário em favor daquela comunidade. / Delandi Pereira Macedo: — 

Salienta que, mesmo com os graves problemas econômicos devido à pandemia, não pode deixar 

de cobrar investimentos para a Região Sul do Espírito Santo, os quais, inclusive, já estão na 

pauta do Governo do Estado. Registra que considera importante a atitude do governador de, no 

último final de semana, ter aberto sessenta leitos no hospital do Aquidaban, o que é um grande 

passo para o setor de saúde da Região Sul, já que aquela obra ficou praticamente parada por 

quinze anos, sendo chamada de elefante branco. Comenta que essa inauguração contou com as 

presenças do governador, do secretário de Estado da Saúde, de representantes das entidades de 

saúde da Região Sul e do prefeito de Cachoeiro. Confessa que, a princípio, ficou chateado por 

não ter sido convidado para a entrega desses equipamentos públicos ao Município, assim como 

percebeu que também ficaram alguns colegas vereadores e outros políticos; contudo, diz que 

entendeu que a razão para esse não convite foi para evitar que, diante da pandemia, houvesse 

uma grande aglomeração de pessoas no local, o que iria contra o distanciamento social. Ressalta 

que a Câmara de Cachoeiro lutou para destravar os problemas envolvendo a gestão daquele 

prédio e trabalhou incansavelmente para aprovar o que era para ser aprovado e fazer as diretrizes 

necessárias e, agora, em plena pandemia do Coronavírus, aquele hospital tem condições de 

funcionar. Deixa claro que esses sessenta leitos serão exclusivos para pacientes com Covid-19, 

mas, depois, ficarão à disposição de Cachoeiro e da Região Sul do Estado. Continuando o seu 

discurso, lembra que, em agosto de 2019, participou de uma reunião no Palácio do Governo do 

Estado, juntamente com o prefeito, os colegas vereadores e alguns deputados e empresários da 

Região Sul, quando foi entregue ao governador uma relação de prioridades de investimentos 

estruturantes para o Munícipio de Cachoeiro de Itapemirim, os quais abrangeriam também o Sul 

do Espírito Santo. Destaca que foram apresentadas cinco propostas, mas até agora estão 

aguardando o início dessas obras. Informa aos colegas vereadores que a estrada de São Joaquim 

consta desse planejamento estratégico para a Região Sul, com a construção de um anel 

rodoviário. Frisa que São Joaquim é um distrito industrial importante e precisa de investimentos 

do Governo do Estado. Cita que também foi solicitada a instalação do SAMU para atender ao 

Município de Cachoeiro e à Região Sul. Assim, pede que haja celeridade quanto a essa instalação, 

uma vez que a estrutura do Corpo de Bombeiros não é suficiente para atender à demanda da 

região. Finaliza, congratulando-se com a população cachoeirense pela festa máxima da cidade, 
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que não pôde ser realizada este ano em decorrência do Covid-19, mas destaca que Cachoeiro foi 

presenteada com o novo hospital do Aquidaban. / Alexon Soares Cipriano (Presidente): — 

Registra que os Vereadores Diogo Pereira Lube e Edison Valentim Fassarella têm suas ausências 

justificadas por questões de saúde. / Elio Carlos Silva de Miranda: — Informa que, de acordo 

com a Secretaria de Agricultura e Interior, as localidades de Alto Moledo, em Itaoca, e Córrego 

do Moitão, no Distrito de Córrego dos Monos, estão no cronograma para receber o Revsol, cujo 

material pode resolver o problema das estradas, que estão praticamente intransitáveis; porém, 

frisa que o serviço prometido pela citada secretaria não está sendo colocado em prática. Assim, 

cobra do Secretário Valadão uma resposta contundente no sentido de atender a essas duas 

comunidades, uma vez que o material já está disponível, encontrando-se depositado próximo à 

Empresa Pemagran, conforme citado anteriormente por um colega vereador. Diz que ficou mais 

tranquilo depois de saber que o governador abriu, ontem, dez leitos de UTI e quarenta de 

enfermaria no hospital do Aquidaban, inclusive com a proposta de abrir mais dez na próxima 

semana, todos para atender aos pacientes com Covid-19. Ressalta que sempre foi enfático ao 

dizer que um hospital de campanha não era adequado, pois, a seu ver, o mais pertinente seria 

fazer um investimento em estrutura já existente no Município, visto que, dessa forma, ficaria um 

legado para Cachoeiro, sendo essa também a fala do próprio governador. Segue registrando que 

solicitou, através de indicação, que os exames laboratoriais do Município sejam entregues por e-

mail ou por outra via on-line, de maneira a evitar que as pessoas tenham que ir até o Centro 

Municipal de Saúde e haja certa aglomeração neste momento de pandemia, sem contar que 

aquela estrutura se encontra em reforma. Agradece à Secretaria de Obras pela medição que está 

sendo feita hoje na Rua João Gonçalves Reis, no Bairro Boa Vista, para que seja realizada a 

concretagem. Cita que a Rua Adriano Leal dos Santos, no Bairro Aeroporto, também está dentro 

da programação da secretaria para receber esse serviço. Afirma que vai continuar cobrando a 

execução dessas obras para que a população seja atendida. / Ely Escarpini: — Diz não saber o 

porquê de os vereadores e os deputados, como Ferraço e Marcos Mansur, não terem sido 

convidados para a entrega dos leitos ao hospital do Aquidaban. Comenta que tudo aconteceu 

devido a uma simples reunião dele e dos Vereadores Alexandre de Itaoca e Brás Zagotto com o 

prefeito, pois queriam uma conversa com o governador do Estado para dizer que um hospital de 

campanha não era o ideal para Cachoeiro, visto que o melhor seria que os leitos ficassem 

permanentes naquela estrutura do Aquidaban. Então, conta que o prefeito entrou em contato com 

o governador, que aceitou essa sugestão e a tornou realidade para beneficiar Cachoeiro. Registra 

que, através da força política de todos os vereadores da Câmara Municipal de Cachoeiro de 

Itapemirim e de alguns deputados, como Ferraço e Mansur, o hospital do Aquidaban está 

montado, com leitos de UTI e quarenta de enfermaria. Também menciona que entrou em contato 

com o secretário de Obras para falar sobre a Rua José Zampirolli, que fica na divisa dos Bairros 

Gilson Carone e Coramara, e ele lhe pediu que informasse ao Presidente Alexon e a toda a 

comunidade que o projeto já está pronto e, em breve, será dada ordem de serviço para a 

pavimentação da referida via. Lembra que a drenagem dessa rua foi feita no governo anterior. 

Concluindo o seu discurso, agradece ao Presidente Alexon pelo empenho para beneficiar aqueles 

moradores. / Alexon Soares Cipriano (Presidente): — Justifica novamente a ausência do 

Vereador Higner Mansur, dizendo que o colega está acompanhando a sessão de casa. / Paulo 

Sérgio de Almeida: — Diz que, desde 2018, solicitou uma academia popular para o ginásio do 

Bairro IBC, cuja instalação foi prometida pelo prefeito, mas ainda não foi realizada. Inclusive 

informa que procurou a Secretária de Esporte, a Lílian Siqueira, e ela cobrou o projeto do 

Subsecretário de Obras, o Elias Sartório, já que, além da academia, também seria feito lá um 

calçadão. Diante disso, cobra a realização dessa tão aguardada área de lazer no Bairro IBC. Pede 
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também a colocação de obstáculos na Avenida Jones dos Santos Neves, da entrada do Bairro IBC 

ao trevo do BNH, cujo local é palco de diversos acidentes até com perda de vidas. Comenta que 

participou de duas reuniões com o diretor do DER, inclusive diz que o prefeito se fez presente 

em uma delas, sendo que, na época, o responsável por tal departamento autorizou o Município a 

colocar um obstáculo entre aquelas pistas para impedir que os motoristas cruzassem a avenida. 

Assim, requer a feitura desse serviço, seja através de canteiro ou de gelo baiano. Lembra que, 

quando da reunião, houve a promessa de que a Prefeitura, dentro de quinze dias, daria início a 

esse serviço, mas, infelizmente, até hoje isso não aconteceu; portanto, solicita ao prefeito e ao 

Secretário Paulo Miranda que olhem com carinho aquela região. Menciona também que, devido 

à reforma do Centro Municipal de Saúde, a vacinação de BCG foi transferida para o posto do 

Bairro Aquidaban, cujo local presta diversos atendimentos, inclusive a pessoas com sintomas de 

Covid, e, assim, acaba havendo aglomeração de mães, crianças e idosos. Diante disso, pede à 

Secretaria de Saúde que tome providências, pois o que está acontecendo lá é muito perigoso 

nesta época de pandemia. Denuncia que os caminhões que saem da Empresa Minerasul estão 

deixando vazar materiais, o que acaba sujando a Avenida Domingos Alcino Dadalto, no Bairro 

IBC, e a Linha Vermelha. Então, requer das Secretarias de Trânsito e de Meio Ambiente que 

tomem providências quanto a isso. Acrescenta que procurará saber de que forma essas secretarias 

podem notificar a Minerasul para que ela resolva esse problema, já que os caminhões precisam 

sair lonados da empresa. / Alexon Soares Cipriano (Presidente): — Informa que a Vereadora 

Renata Fiório teve que se retirar da sessão. / Rodrigo Sandi: — Frisa que também se sentiu 

desprestigiado por não ter sido convidado para participar do evento com o governador no 

hospital do Aquidaban. Diz não concordar com a desculpa de que era para evitar aglomeração, já 

que, se fosse isso, só o governador deveria ter ido lá, mais ninguém. Então, registra o seu repúdio 

como vereador da base e do PODEMOS, visto que, nos momentos difíceis, sempre esteve ao 

lado do povo, da democracia e de tudo o que fosse bom para Cachoeiro. Também se diz 

impressionado por saber que os Deputados Theodorico de Assis Ferraço e Marcos Mansur não 

foram convidados para participar daquela entrega. Então, diz esperar que alguém se desculpe 

com a Câmara, mas não alegando que era para evitar aglomeração, já que poderiam ter 

convidado pelo menos o presidente da Casa para representar os demais vereadores. Deixa claro 

que não se trata de questão política, e sim de respeito para com os vereadores e o povo de 

Cachoeiro. Segue agradecendo aos colegas pela coragem que tiveram de votar a favor da 

população cachoeirense e dos profissionais de optometria, que fazem a refração de óculos. 

Ressalta que Cachoeiro é a única cidade do Sul do Estado que aprovou esse tipo de projeto. 

Inclusive informa que há colegas de outras Câmaras pedindo o modelo dessa proposta para 

defender tais profissionais que fazem um trabalho belíssimo. Salienta que, enquanto as pessoas 

ficam esperando seis meses, um ano por uma consulta com oftalmologista do SUS para fazer um 

exame de vista, o optometrista faz cerca de trinta atendimentos por dia na rede municipal. Por 

fim, agradece novamente aos colegas por terem aprovado o citado projeto em 2018, 

resguardando esses profissionais de Cachoeiro, que fazem um trabalho essencial, que é cuidar da 

visão das pessoas. / Sílvio Coelho Neto: — Deixa registrado que, após visitar o Bairro Novo 

Parque, solicitou, mais uma vez, a reforma da quadra de esporte e da praça da referida 

comunidade. Além disso, diz que visitou também o Bairro Santa Cecília e requereu novamente a 

construção de um ponto de ônibus com banheiro e a pintura da quadra de esporte. Fala sobre a 

manutenção das estradas de Jabuticabeira, Campos Elíseos e Monte Alegre, sentido Burarama, e 

solicita que o mesmo serviço seja feito na estrada da comunidade de Capoeirão, no Distrito de 

Pacotuba. Pede a compreensão do povo pelo atendimento falho que está sendo prestado no 

Centro Municipal de Saúde devido à reforma daquele espaço. Agradece à administração 
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municipal pela reforma da Escadaria Madre Gertrudes, no Bairro Independência, que ficou muito 

bonita. Parabeniza o Município de Cachoeiro de Itapemirim pelo dia de São Pedro, comemorado 

em 29/06. Reforça a indignação dos colegas vereadores por não terem sido convidados para 

participar da entrega dos leitos do hospital do Aquidaban. Pergunta cadê o governador que 

visitava as Câmaras de Vereadores quando ainda era candidato ao Governo do Estado. Avalia que 

hoje o governador não depende dos vereadores, mas acredita que, daqui a dois anos, ele vá 

precisar sim dos edis. Então, indaga por que ele não convidou os vereadores, pedindo-lhes que 

combinassem de ir àquela entrega apenas o presidente e mais um edil. Ressalta que, em sua 

opinião, o Governo do Estado faltou com respeito para com os cachoeirenses e com a Câmara de 

Vereadores. Segue lembrando que, na semana passada, questionou sobre as pontes da usina e de 

Cachoeira Alta, mas tudo continua do mesmo jeito, sem nenhum sinal de que a obra será iniciada. 

Assim, pede encarecidamente ao Governador Renato Casagrande que tenha pelos vereadores de 

Cachoeiro o mesmo respeito que tinha quando ainda era candidato ao Governo do Estado. / 

Wallace Marvila Fernandes: — Conta que tem recebido reclamações da população quanto ao 

funcionamento dos parquímetros em Cachoeiro, pois alguns não estão fazendo a leitura de 

cartões de crédito e de débito, sem contar que as pessoas não têm informação sobre quais são as 

lojas autorizadas a receber o rotativo. Diz que os parquímetros só aceitam moedas, mas poderiam 

receber também notas para facilitar a vida das pessoas. Acrescenta que há reclamações também 

quanto à impossibilidade de aproveitar as horas pagas e não usadas, citando, como exemplo, o 

fato de a pessoa pagar uma ou duas horas de rotativo, mas só usar trinta ou quarenta minutos. 

Então, informa que solicitou que seja feito um estudo, com vistas a implementar um banco de 

horas e, assim, melhorar o atendimento à população. Avalia que essa empresa terceirizada até 

agora não trouxe nenhum ganho para o Município nem presta um serviço de qualidade aos 

usuários do rotativo. Destaca que muitas pessoas não sabem onde pagar o rotativo e acabam 

recebendo, depois, uma multa. Ressalta que as pessoas reclamam principalmente da falta de 

orientação, inclusive menciona que, a seu ver, a empresa está economizando no que diz respeito 

à contratação desses profissionais. Então, pede ao Executivo Municipal que tome as devidas 

providências quanto ao serviço que está sendo prestado por essa terceirizada. Segue registrando 

que solicitou à Prefeitura que os donos de pequenos bares também possam se utilizar do serviço 

de delivery e de drive-thru, assim como é permitido a outros tipos de comércio, de maneira a que 

todos tenham o mesmo direito de trabalhar. Lembra que esses comerciantes estão há quase 

cinquenta dias com seus estabelecimentos fechados e, por isso, vêm enfrentando muitas 

dificuldades, inclusive acredita que vários deles não vão conseguir retornar ao seu trabalho diário. 

Portanto, solicita ao Prefeito Victor Coelho que olhe com carinho para a situação dessas pessoas, 

pois certamente a pandemia vai passar, mas nem todas elas conseguirão retornar ao trabalho no 

comércio do Município. / Alexon Soares Cipriano (Presidente): — Registra que, segundo foi 

informado, o processo de licitação do saibro será fechado hoje. Lembra que há seis meses estão 

aguardando a compra desse material, visto que não adianta passar a máquina nas estradas e não 

jogar o saibro, pois a situação ficará pior, principalmente se chover. Deixa claro que vai 

acompanhar esse processo até o desenrolar dele. Quanto aos vereadores não terem sido 

convidados para participarem da entrega dos leitos no hospital do Aquidaban, reforça a fala do 

colega Sílvio Coelho de que o então candidato Renato Casagrande percorria todas as Câmaras 

Municipais do Espírito Santo em busca de apoio para sua eleição ao Governo do Estado. Diz que 

o gabinete do prefeito foi comunicado sobre a presença do governador, tanto que o chefe do 

Executivo Municipal se fez presente na citada inauguração, e estranhou que nenhum dos 

vereadores de Cachoeiro tenha sido informado sobre isso. Menciona que, quando precisam dos 

vereadores de Cachoeiro, convocam uma reunião em Vitória ou vêm à Câmara solicitar o apoio 
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dos edis. Ressalta ainda que sequer os Deputados Theodorico Ferraço e Marcos Mansur, que 

representam o Município na Assembleia Legislativa, e Norma Ayub, representante na Câmara 

Federal, foram avisados dessa entrega; porém, frisa que, na hora de pedir recursos e votos, o 

governador chama esses políticos para uma conversa. Enfatiza que o governador não respeita o 

Poder Legislativo da maior cidade do Sul do Espírito Santo, que representa cerca de duzentas e 

dez mil pessoas. Informa também que as instituições de saúde de Cachoeiro atendem à 

população de todo o Sul do Estado, um universo de aproximadamente oitocentas mil pessoas. 

Portanto, diz considerar tal atitude uma falta de respeito para com os representantes do povo. 

Salienta que os vereadores e os deputados estaduais e federais foram eleitos para defender o 

interesse coletivo. Comenta também que, mesmo que não fossem todos os vereadores, dois ou 

três já representariam a Câmara Municipal. Aproveita a oportunidade para solicitar aos relatores 

das comissões permanentes da Casa que encaminhem um assessor cada para um treinamento 

rápido sobre a tramitação dos projetos. Explica que, assim que os projetos são lidos na sessão, 

eles são encaminhados à procuradoria e, em seguida, à Comissão de Constituição e Justiça para, 

depois, entrarem em 1ª Discussão, quando ficam disponíveis para as demais comissões. Então, 

conta que, dentro do andamento digital dos projetos, será disponibilizado um setor, chamado 

“Comissões Permanentes”, onde essas propostas ficarão disponíveis para receberem os pareceres 

e, logo após, serão encaminhadas para a pauta. Avisa também que as comissões precisam fazer 

as atas das reuniões, inclusive diz que a funcionária Kátia, da assessoria jurídica, está à 

disposição para orientar os vereadores e os assessores sobre a melhor forma de fazer isso. / 

Prosseguindo, teve início a Ordem do Dia, sendo realizada a 1ª Discussão dos seguintes 

Projetos de Lei: 17/2020 – Edison Valentim Fassarella (Denomina logradouro público, e dá 

outras providências) e 29/2020 – Renata Sabra Baião Fiório Nascimento (Declara de utilidade 

pública municipal a “ROCHATIVA” – Associação de Atividades Sociais do Setor de Rochas 

Ornamentais do Espírito Santo, e dá outras providências). / Na sequência, foi acatado pelo 

Presidente Alexon Soares Cipriano o pedido feito pelo Vereador Elio Carlos Silva de Miranda 

para que os requerimentos e os projetos de decreto legislativo fossem apreciados em bloco. / 

Logo após, foram aprovadas, em bloco, por unanimidade dos presentes, as seguintes matérias: 

Requerimentos: Enviando Votos de Congratulação: 33, 34, 35 e 39/2020 – Alexon Soares 

Cipriano; 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 36, 37 e 38/2020 – Delandi Pereira Macedo; 15/2020 – 

Allan Albert Lourenço Ferreira (Requer que a Secretária Municipal de Saúde, Sra. Luciara 

Botelho Moraes Jorge, lhe informe se está sendo feita contratação de motorista para a área da 

saúde fora do processo seletivo que está em andamento. Se estiver, informar o motivo disso); 

16/2020 – Paulo Sérgio de Almeida (Requer que a Empresa BRK Ambiental lhe informe sobre 

a inclusão da Rua Florentino Rezende, no Bairro Nossa Senhora da Penha, no Plano Municipal 

de Saneamento Básico); 17/2020 – Alexon Soares Cipriano (Requer que o Secretário Municipal 

de Obras, Sr. Paulo José de Miranda, lhe envie cópia do projeto da Rua José Zampirolli, no 

Bairro Coramara); 18/2020 – Alexon Soares Cipriano (Requer que o Secretário Municipal de 

Obras, Sr. Paulo José de Miranda, lhe envie cópia do projeto da Rua Enéas Ângelo dos Reis, no 

Bairro Dr. Gilson Carone); 19/2020 – Alexon Soares Cipriano (Requer que o Secretário 

Municipal de Obras, Sr. Paulo José de Miranda, lhe envie cópia do projeto da Rua Heitor 

Ferreira da Silva, no Bairro Coramara X Dr. Gilson Carone); 20/2020 – Alexon Soares Cipriano 

(Requer que o Secretário Municipal de Obras, Sr. Paulo José de Miranda, lhe envie cópia do 

projeto da Rua José Monteiro da Silva, no Bairro Dr. Gilson Carone); Projetos de Decreto 

Legislativo: concedendo Comenda “Camilo Cola”: 128/2020 – Allan Albert Lourenço Ferreira, 

136/2020 – Antônio Geraldo de Almeida Costa, 152/2020 – Dario Silveira Filho, 130/2020 – 

Edison Valentim Fassarella, 143/2020 – Renata Sabra Baião Fiório Nascimento, 120/2020 – 
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Rodrigo Sandi e 139/2020 – Sílvio Coelho Neto; concedendo Comenda “Ancila Zanol”: 

158/2020 – Alexon Soares Cipriano; concedendo Título de “Mulher Cachoeirense”: 122/2020 – 

Alexon Soares Cipriano; concedendo Comenda “Leopoldino Fonseca – Dino Fonseca”: 

149/2020 – Alexandre Bastos Rodrigues, 129/2020 – Allan Albert Lourenço Ferreira, 134/2020 – 

Antônio Geraldo de Almeida Costa, 153/2020 – Dario Silveira Filho, 121/2020 – Rodrigo Sandi 

e 140/2020 – Sílvio Coelho Neto; concedendo Título de “Cidadania Cachoeirense”: 148 e 

150/2020 – Alexandre Bastos Rodrigues, 124/2020 – Alexandre Valdo Maitan, 125 e 126/2020 – 

Allan Albert Lourenço Ferreira, 132 e 135/2020 – Antônio Geraldo de Almeida Costa, 151 e 

155/2020 – Dario Silveira Filho, 146 e 156/2020 – Elio Carlos Silva de Miranda, 142 e 144/2020 

– Renata Sabra Baião Fiório Nascimento, 117 e 118/2020 – Rodrigo Sandi, 137 e 138/2020 – 

Sílvio Coelho Neto; concedendo Título de “Empresário Presente do Ano”: 147/2020 – 

Alexandre Bastos Rodrigues, 123/2020 – Alexandre Valdo Maitan, 157/2020 – Alexon Soares 

Cipriano, 127/2020 – Allan Albert Lourenço Ferreira, 133/2020 – Antônio Geraldo de Almeida 

Costa, 154/2020 – Dario Silveira Filho, 131/2020 – Edison Valentim Fassarella, 145/2020 – 

Renata Sabra Baião Fiório Nascimento, 119/2020 – Rodrigo Sandi e 141/2020 – Sílvio Coelho 

Neto. / Alexon Soares Cipriano (Presidente): — Respondendo à indagação feita anteriormente 

pelo Vereador Alexandre Maitan, informa que, durante a sabatina de amanhã, será seguido 

rigorosamente o que preconiza o artigo 152 do Regimento Interno da Câmara. Assim, diz que o 

prefeito terá o tempo de vinte minutos para sua fala inicial, estando proibido aparte, e cada 

vereador poderá fazer até cinco perguntas, de um minuto cada uma. Acrescenta que o chefe do 

Poder Executivo terá cinco minutos para a resposta e o vereador três minutos para a réplica. 

Registra que o prefeito estará presente na Câmara e que será disponibilizado um link para que os 

secretários possam assistir à sabatina, já que o Regimento Interno não diz que eles precisam 

comparecer ao Legislativo. Inclusive ressalta que o prefeito poderá trazer dois assessores para 

auxiliá-lo na prestação de contas. Deixa claro que, por conta da pandemia, a Câmara está 

seguindo à risca o que é preconizado pela OMS, pelo Ministério da Saúde e pelas Secretarias 

Estadual e Municipal de Saúde. Por fim, convoca os vereadores para a referida sessão 

extraordinária que será realizada amanhã, dia 01/07/2020, às 14:00 horas, quando o Prefeito 

Municipal, Sr. Victor da Silva Coelho, fará sua prestação de contas referente ao exercício de 

2019. / E nada mais a ser tratado, foi encerrada a presente Reunião Virtual, lavrada e assinada 

por Ana Rita Sanches Rodrigues Silva, Redatora de Atas. _______________________________ 
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